

à tous, sont inséparables l'une de l'autre.

Mais l'idée de fraternité présente un autre aspect, et c'est celui de la responsabilité qui nous incombe à tous et à chacun à l'endroit de nos frères humains. Nous reconnaissons cette responsabilité dans le cadre de nos collectivités et de nos Etats nationaux, et de plus en plus sur le plan international. Je considère la coopération internationale comme le prolongement naturel de la notion de fraternité.

J'estime que nous avons, en tant que Canadiens, un rôle particulier à jouer dans le sens d'un tel élargissement de la notion de fraternité. Les qualités de compréhension et de tolérance qu'implique cette notion sont de celles qui nous ont aidé jusqu'ici et continueront de nous aider à donner de plus amples dimensions à notre vie nationale. C'est dans cet esprit que j'approuve avec conviction la Semaine de la fraternité et que j'invite tous les Canadiens à lui apporter leur appui par la parole et par l'action.